

祝吉中学校だより

令和6年9月号
都城市立祝吉中学校
TEL 22-0697



9月に入りました。猛暑日が続き、いつまでも熱中症の心配をしないといけない日々が続きました。そんな中、14日（土）に第78回の体育大会が開催されました。練習では、子どもたちの体調面でかなり苦戦しましたが、本番は、無事に終えることができました。

天気予報ではかなりの高い確率で雨！しかし、なんと午前中はほとんど雨が降らない、超ミラクル（超奇跡）が・・・。いい天候のもとで実施することができました。子どもたちの日頃の取組のおかげかなととても嬉しく思ったところです。

これからは、秋らしい天候になり、気温も下がり過ごしやすくなってくるのではと思います。そんな中、次の行事に向けてしっかり準備をしてほしいと思います。

【第78回 体育大会】

14日（土）に第78回体育大会を予定どおりに実施することができました。昨年度同様、午前中のみの開催としました。来賓には、学校運営協議会委員及び各地区の公民館長さんにもご来校いただき、子どもたちの様子をご観覧いただきました。

コロナ禍の影響も少なく、昨年度以上に各団とも競技に、応援に頑張ってくれました。熱中症に関しては、練習時に1年生が体調不良を訴えることが多くあり心配をしましたが、本番ではなんとか頑張っていたのではないかと思います。「暑さに慣れる」といきたいところですが、年々、上昇する気温に対応できるか今後の大きな課題になりそうです。

今年度は、「共創共栄」～力を合わせ 共に輝く～のスローガンのもと、団技とりレーに精一杯のパフォーマンスを見せてくれました。コロナ禍による体力低下が心配されますが、日々体を動かすことを意識してこれからも頑張ってほしいと思います。

体育大会の結果は

総合優勝・・・赤団 応援賞・・・青団 グッドマナー賞・・・青団

保護者の皆様、応援スペースが狭く、また駐車場もない状況下で、ゆっくりと観覧できる状況ではありませんが子どもたちの活動ぶりはいかがだったでしょうか。次年度に向けて何かありましたらご意見等をお聞かせください。役員の皆様には、ご支援いただき誠にありがとうございました。感謝申し上げます。

【2学期がスタートして】

2学期がスタートし、3週間が終わり、賑やかな学校生活が戻ってきました。「凡事徹底（当たり前のことが当たり前にできる）」「鍛錬（心を鍛える・体を鍛える・頭を鍛える）」「挑戦」（チャレンジ）を加えてのスタートとしました。今学期は、大きな行事が続き、年間の中でも子どもたちが活躍する場が増えます。大きく自分を伸ばすチャンスでもあります。そういうことを考えて「挑戦」することを掲げてみました。また、学校内には、都城市教育委員の宮田様が書いてくださった「鍛錬」を掲示しております。意識した取組を期待しています。

【今後の行事予定】

23日（月）～25日（水） 地区中学校秋季体育大会（バスケットボール）

28日（土）～30日（月） 地区中学校秋季体育大会（各競技）

10／1日（火） 地区中学校秋季体育大会（バドミントン）

2年：保護者あいさつ運動Ⅱ 24日（火）～30日（月）

【10月前半行事予定】

3日（木） 生徒会役員選挙

10日（木） 文化祭（早水公園体育文化センター）

○オーストラリアから
ホームステイ
7名の学生が、本校で
学校及びホストファミ
リー宅で生活します
24日～27日

【体育大会の様子】



※保護者の皆様へ

1学期の学習・生活アンケートより

- 平日・休日の家庭での学習時間

	1年生	2年生	3年生
平日	1. 6時間／日	1. 4時間／日	1. 5時間／日
休日	2. 4時間／日	2. 1時間／日	2. 5時間／日

- スマホ携帯所持率

1年生	2年生	3年生
78. 0%	70. 1%	73. 8%

所持率にアップにより、使用時間も増えています。使い方には十分注意が必要です。

どんな使い方をしているか、保護者の方に確認をお願いしたいと思います。

- スマホ携帯の使用時間

	1年生	2年生	3年生
平日	1. 8時間／日	2. 3時間／日	2. 2時間／日
休日	3. 6時間／日	4. 2時間／日	4. 1時間／日

- 学校生活はどうですか？

	1年生	2年生	3年生
楽しい	65. 6%	54. 5%	59. 6%
どちらかと言えば楽しい	25. 4%	28. 9%	22. 4%
どちらかと言えば楽しくない	3. 9%	3. 2%	3. 2%
楽しくない	5. 3%	13. 4%	15. 8%

※ 学校生活が楽しいという生徒、90%以上を目指して取り組んでいます。